



La résurrection du Christ est-elle une simple légende ou fait historique ? Alexis nous apporte des réponses.

"D'après les Évangiles, Jésus-Christ est mort à la croix, puis il est ressuscité trois jours après. La « résurrection », c'est le fait de revenir corporellement à la vie. Ainsi, Jésus-Christ est mort à la croix, son cadavre a été placé dans un tombeau, puis il est revenu corporellement à la vie. C'est l'un des faits les plus importants de la foi chrétienne. L'apôtre Paul affirme que sans la résurrection de Jésus-Christ, la foi serait vaine (1 Corinthiens 15.14-19). En effet, sa résurrection est le fondement de l'espérance des chrétiens en leur propre résurrection future.

Il y a un certain nombre de faits admis par les historiens qui vont dans le sens de la résurrection de Jésus-Christ. Tout d'abord, il a existé et il est mort. Des sources chrétiennes, mais également juives et romaines le confirment. Ensuite, son tombeau a été retrouvé vide, alors qu'il était gardé par des soldats. Son cadavre a disparu. Enfin, de nombreuses personnes, disciples et adversaires, ont témoigné d'apparitions corporelles de Jésus-Christ. Ces témoignages ne semblent pas frauduleux, puisque des témoins sont morts en martyr à cause de leurs témoignages. Personne ne serait prêt à mourir pour quelque chose qu'il sait être faux.

Comment expliquer l'ensemble de ces faits ? Si Jésus-Christ est mort, que son cadavre a disparu et qu'il est apparu corporellement à plusieurs personnes, la meilleure explication

possible de ces faits semble être que Jésus est effectivement ressuscité. Cependant, il est important d'évaluer les hypothèses alternatives, afin de s'assurer qu'il s'agit bien de l'explication la plus raisonnable.

La résurrection peut-elle être une légende ? Cette explication pourrait sembler raisonnable, mais elle soulève trop de difficultés. Une simple légende est incapable d'expliquer pourquoi le tombeau était vide. Si la résurrection n'était qu'une légende, le cadavre serait resté dans le tombeau et sa seule présence aurait permis aux autorités juives, désireuses de le faire, de démontrer la supercherie. L'absence de cadavre pose une réelle difficulté. La légende est également incapable d'expliquer l'existence de témoins aux apparitions du Christ ressuscité. Si la résurrection de Jésus-Christ n'était qu'une légende, il ne devrait pas y avoir de témoins, et encore moins des témoins prêts à mourir à cause du témoignage de ce qu'ils avaient vu. [Suite sur <https://comprendredieu.com/jesus-un-homme-ordinaire-ou-plus/la-resurrection-de-jesus-simple-legende-ou-fait-historique-version-texte/>]

Alexis Masson

Aller plus loin sur <http://comprendredieu.com/>

Je découvre Dieu

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com